

18 Meter langer Bus getestet

■ Optimierung des Fahrablaufs im Visier – Gelenksbus im Montafon im Probeinsatz.

Montafon (VN) Die Busflotte der mbs Bus GmbH fährt weiter auf Erfolgskurs. Seit der Übernahme des Öffentlichen Personennahverkehrs vor gut zwei Jahren von der Post wird kontinuierlich an der kundenorientierten Verbesserung der Busverbindungen gearbeitet.

Sicherheitsstandards

So wurde beispielsweise in den vergangenen Monaten die Busflotte auf den höchsten Standard gebracht. „Seit der Übernahme haben wir acht neue Busse gekauft“, schildert Verkehrsleiter **Gebhard Schoder**. „Die Busse verfügen über die neuesten Sicherheitsstandards, sind voll klimatisiert und mit Videokameras ausgestattet.“

Qualitätssteigerung

Derzeit ist die 18 Stück umfassende Busflotte der mbs Bus GmbH täglich im Einsatz. „Wir haben den größten Teil der Saison mehr als nur zufriedenstellend über die Bühne gebracht“, zieht Schoder eine positive Bilanz. Weil die mbs Gruppe stets das beste Service für ihre Kunden bietet, ist dieser Tage sogar ein 18 Meter langer Gelenksbus im Echtbetrieb getestet worden. Mit rund 140 Personen könnte

so ein Bus beispielsweise im Ski- oder Schulbusverkehr eingesetzt werden und somit die Wartezeiten verkürzt und dadurch der Fahrablauf optimiert werden. „Wir sind ständig bemüht, durch Innovation und Qualitätsstei-

gerungen die Kundenzufriedenheit weiter zu erhöhen“, sagt Vorstandsdirektor **Bertram Luger** zu den Tests. Nach der genauen Auswertung dieser Testphase werden die Ergebnisse in die künftige Planung einfließen.



Dieser 18 Meter lange Gelenksbus wurde von der mbs Bus GmbH im Echtbetrieb getestet. (Fotos: meznar-media.com)



Vorstandsdirektor Bertram Luger nahm selbst das Steuer in die Hand und unternahm eine Testfahrt.